

RINGKASAN

Prosedur Pengajuan Permohonan Lelang *Online* (E-Auction) Pada Kantor Pelayanan Kekayaan Negara Dan Lelang Jember, Elvira Putri Nahdia, Nim D42192263, Tahun 2023, 56 hlm., Akuntansi Sektor Publik, Politeknik Negeri Jember, Berlina Yudha Pratiwi, S.E.,M.S.A.,Ak. (Dosen Pembimbing Magang) dan Triyono Sumaryadi (Pembimbing Lapangan Magang).

Kegiatan Magang merupakan salah satu program yang tercantum dalam kurikulum Politeknik Negeri Jember sebagai salah satu persyaratan kelulusan bagi mahasiswa. Pelaksanaan Magang dilakukan pada awal semester VII dengan jangka waktu 700 jam atau setara 4 bulan efektif. Kegiatan belajar di lapangan ini merupakan rangkaian pembelajaran di luar sistem belajar mengajar tatap muka di dalam kelas. Setelah memperoleh materi dan pengetahuan yang dipelajari dalam perkuliahan maka Kegiatan Magang ini merupakan proses mengerjakan tugas yang sebenarnya yang ada di lapangan. Kegiatan Magang ini dilaksanakan pada Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jember.

Kegiatan Magang di Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jember dilaksanakan pada lima (5) Seksi dan Kelompok Pejabat Fungsional yakni terdiri dari Seksi Piutang Negara (PN), Seksi Kepatuhan Internal (KI), Seksi Hukum dan Informasi (HI), Seksi Pengelolaan Kekayaan Negara (PKN), Subbagian Umum, dan Pejabat Fungsional yang terdiri atas beberapa bidang yakni penilaian, lelang, dan pranata keuangan anggaran pendapatan dan belanja negara (APBN). KPKNL Jember mempunyai Kelompok Pejabat Fungsional Pelelang yang mempunyai tugas melakukan bimbingan teknis, penggalihan potensi, pemantauan, evaluasi, *verifikasi* dan pengembangan lelang serta *verifikasi* dan penatausahaan risalah lelang, pengawasan lelang, pelaksanaan pemeriksaan kinerja lelang dan pembukuan hasil lelang, pelaksanaan pengolahan data di bidang lelang dan bimbingan terhadap profesi pejabat lelang dan jasa lelang.

Pengajuan permohonan lelang pada KPKNL Jember dilakukan secara *online* melalui Aplikasi Portal Lelang Indonesia. Pengguna aplikasi yang mengajukan permohonan lelang disebut sebagai pemohon lelang yang dapat memantau dan mengikuti secara *online* setiap tahapan dari permohonan yang telah diajukan sampai permohonan tersebut telah disetujui oleh KPKNL. Pemohon lelang yang ingin mengajukan permohonan lelang harus memenuhi persyaratan utama yang harus dipenuhi seperti surat permohonan lelang, surat keputusan penunjukan penjual (surat kuasa), daftar barang yang akan dilelang, penetapan nilai limit, Informasi tertulis yang diperlukan untuk penyerahan/penyetoran hasil bersih lelang dan foto objek lelang.